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 Поездка в Ташкент  

По благословению епископа 
Нижнетагильского и Серовского 
Иннокентия, 24 ноября 2013 года были 
делегированы представители храма 
преподобного Максима Исповедника в 
город Ташкент для поздравления с Днем 
Ангела Высокопреосвященнейшего 
Викентия, митрополита Ташкентского и 
Узбекистанского, главы Среднеазиатского 
митрополичьего округа. В Ташкент 
отправились настоятель храма иерей 
Андрей Лимонов и диакон Анатолий 
Чулочников. 

Отец Андрей поделился 
впечатлениями о поездке. 

- Мы поздравили митрополита 
Викентия, - рассказал отец Андрей, - 
подарили ему подарки от нашего храма, 
от бывшего главы Краснотурьинска 
Верхотурова С.В. Владыка благословил 
нам служить с ним Божественную 
литургию на праздник святителя Иоанна 
Златоуста в храме во имя святителя 
Николая Чудотворца в поселке Хаваст 
Сырдарьинской области. 

После Божественной литургии 
митрополит Викентий был вынужден 
улететь в Москву по делам, а нам, с отцом 
Анатолием, благословил посетить город 
Самарканд, чтобы посмотреть культуру 
Средней Азии и поклониться великой 
святыне - деснице пророка Даниила. 

На северо-востоке Самарканда 
находится Мавзолей Святого Даниила - в 
нем захоронены мощи библейского 
ветхозаветного пророка Даниила. С этой 
могилой связано очень много легенд и 
гипотез. Одни утверждают, что останки 
были привезены сюда ранними 
христианами, другие склонны думать, что 
их приказал доставить в Самарканд на 
рубеже XIV и XV столетий известный 

средневековый правитель Амир Тимур 
(Тамерлан). Мавзолей Святого Даниила 
является местом паломничества 
представителей трёх мировых религий - 
иудаизма, христианства и ислама. 
Патриарх Алексий II, посетивший 
Самарканд в 1996 году во время 
празднования 125-летия Ташкентской 
Православной Епархии, отметил 
необычность этого места и даже позволил 
себе задержаться в нём больше времени, 
отведённого на Мавзолей Святого 
Даниила по протоколу. 

Также мы побывали в гостях у 
матушки Екатерины (Мальгиной) в 
Свято-Троице-Никольском женском 
монастыре. Он находится в селе 
Успенском, в 7 километрах от города 
Ташкента. Пообщались с ней, передавали 
матушке Екатерине приветы и поклоны 
от всех знающих её людей, а особенно от 
сестер Свято-Пантелеимоновского 
женского монастыря. В четверг 28 ноября 
мы вылетели на самолете в Екатеринбург 
и вернулись домой в Краснотурьинск. 

http://www.hrammaxim.ru/  

http://www.hrammaxim.ru/
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X Фестиваль Святой Екатерины

Особенно любимый, «домашний» 
праздник в Екатеринбургской 
митрополии – это день святой 
великомученицы Екатерины, чье славное 
имя носит город и вся митрополия. 

Вот и в этом году по благословению 
митрополита Екатеринбургского и 
Верхотурского Кирилла, в Екатеринбурге 
прошел X Фестиваль, посвященный 
святой великомученице Екатерине. 

Ежегодно в нем принимают участие 
около 1000 учащихся церковно-
приходских школ, их родителей и 
педагогов приезжающих на этот праздник 
из самых разных, порой очень 
отдаленных городов и сел. Более 15 лет на 
этом празднике звучит особая, чистая 
детская молитва к нашей небесной 
покровительнице. 

Божественная Литургия является 
главной частью Фестиваля, посвященного 
св. вмц. Екатерине. Вот уже 10-й год 
воскресные школы участвуют в 
Фестивале детских хоровых коллективов. 
За этот период постепенно возросла 
исполнительская культура, заметно 
увеличился возраст ребят. Многие дети 

воцерковились за годы участия в 
конкурсе и теперь составляют основу 
церковных хоров своих приходов, 16 
детских коллективов участвуют в 
богослужениях, 9 из них несут постоянное 
послушание на клиросе. Неотъемлемой 
частью Фестиваля стал конкурс 
алтарников. Все большее число юношей 
стремится овладеть искусством алтарного 
служения. 

Целью фестиваля является 
воцерковление детей через привлечение 
к церковным службам, развитие детских 
хоровых церковных школ, развитие 
детской церковной певческой культуры. 

Все творческие коллективы и 
алтарники принимают участие в 
конкурсном отборе. Победители конкурса 
хоров поют, а победители конкурса 
алтарников прислуживают в алтаре на 
Архиерейской Божественной Литургии с 
участием детей. Хоры, победившие в 
конкурсе, участвуют в заключительном 
концерте. 

В этом году Волчанск на фестивале 
представлял новый коллектив вокальная 
группа клиросного пения «Голубицы», 
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девочки серьезно готовились к участию в 
фестивале, много репетировали, каждое 
воскресение вместе со взрослыми 
участвовали в богослужении исполняя 
разученные песнопения, участвуя в общей 
молитве. 

Не отставали от девочек и ребята из 
нашей школы алтарников, осваивая новое 
для себя дело служения в алтаре. 
Приобретая необходимые навыки, учась 
служить с молитвой и благоговением. И 
пусть пока не все из них были готовы к 
конкурсу алтарников, но многие из них 
мечтают попасть на архиерейскую 
службу. А тот кто прошел серьезный 
конкурсный отбор и собеседование 
порадовали своих родителей и учителей 
достойным служением за Божественной 
Литургией в Храме-на-Крови. 

 

В праздник Введения во храм Пресвятой 

Богородицы распустилась верба

В ночь с 3 на 4 декабря, в 
православный праздник Введения во храм 
Пресвятой Богородицы в 
Краснотурьинске распустилась верба. При 
температуре  -15⁰С на улице. О том, что в 
этот день верба распускается каждый год 
и в любой мороз, наш сайт (hrammaxim.ru) 
уже писал в прошлом году. В этот раз я 
нашел вербу напротив храма Иоанна 
Богослова на центральной площади 
Краснотурьинска. Погода была солнечная 
и получился хороший кадр! Богородицу 
прославляют и ангелы, и люди, и природа! 
Сегодня в храме преподобного Максима 
Исповедника в прошла Божественная 
литургия. Иерей Евгений Калашников в 
своей проповеди рассказал об истории 
праздника. 

Вымоленная молитвами своих 
родителей, Пресвятая Дева Мария до 
трехлетнего возраста жила с ними. С 
самого раннего возраста они внушали Ей, 
что Она смогла родиться только 
благодаря их усердным молитвам Богу и 
поэтому еще до рождения была Ему 
посвящена. Поэтому Ее место — в храме 
Божием, где Она будет воспитываться по 
закону Господню. Это намерение Иоакима 
и Анны — посвятить свою дочь Богу — 
стало известно в Иерусалиме, и к этому 
событию собрались их родственники и 
знакомые, в том числе и юные 
сверстницы святой Марии. При шествии в 
храм девочки, сопровождавшие 
Пресвятую Деву Марию несли зажженные 
свечи и пели псалмы. Когда это шествие 
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приблизилось к храму, то навстречу 
вышли священники во главе с 
первосвященником. 

К крыльцу храма, по словам 
блаженного Иеронима, вело 15 ступеней 
— по числу степенных псалмов. 
Поставленная матерью на первую ступень 
Пресвятая Дева Мария самостоятельно 
взошла по остальным ступеням до самого 
храмового помоста. При входе в храм 
священник Захария по наитию Святого 
Духа ввел Ее вовнутрь святилища, во 
Святая Святых, куда никому не дозволено 
было входить, кроме первосвященника, и 
то — лишь однажды в год. 

Это введение Пресвятой Девы 
поразило не только всех предстоящих, но 
и Ангелов, невидимо здесь 
присутствовавших, которые, как поется в 
Задостойнике праздника, «Зряще 
удивишася, како Дева вниде во Святая 
Святых». 

Братья и сестры! Поздравляем всех 
вас с праздником Введения во храм 
Пресвятой Богородицы!  От всего сердца 
желаем вам спасения души и тела, 
здравия телесного и духовного, любви 
друг ко другу во Христе и Господе нашем 
на многая и благая лета! 

Величаем Тя, Пресвятая Дево, 
Богоизбранная Отроковице, и чтим еже в 
храм Господень вхождение Твое. 

˘̜̙́̓̆̃ ˑ̍̉̓̑̉̊.

Вопросы священнику 

˛̘̓̃̆́̆̓ ̠̒̃̆̎̎̉̋̚ ˕̝̄̏̑ ˡ̏̍̉̎ 

Зачем в церкви кадят? 

В обрядовой символике каждение 
обозначает молитву, дым как наши слова 
и мысли, 

которые возносятся к Богу. Когда 
Каин и Авель молились ко Господу, 
приносили Ему жертву, дым одного 
(Авеля) возносился к Богу и был угоден 
Ему, а дым другого (Каина) стелился по 
земле - и это был образ того, что Господь 
отвергает жертву неправедного человека. 

О каждении мы можем прочитать в 
Священном Писании, например, в 
Откровении святого Иоанна Богослова: 

«И когда он взял книгу, тогда 
четыре животных и двадцать четыре 
старца пали пред Агнцем, имея каждый 
гусли и золотые чаши, полные фимиама, 
которые суть молитвы святых». 

Полные чаши фимиама - это и есть 
современные кадила. Мы кадим в образ и 
подобие молитве библейских 
праведников. Наша молитва, как дым 
кадила, должна быть всеобъемлющей, 
густой, наполняющей сердце, 
благоприятной. И так же, как мы 
прикладываем усилия, чтобы кадить, так 
и, молясь, мы должны стараться, отдавать 
все силы этому святому делу. 

www.foma.ru  
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Важный талант 

˕̄̔̍̆̎ ˚̆̋̓́̑̉̊ ɉ˙̏̑̏̈̏̃Ɋ 

Из разговора в храме: 
- Как же мне жаль, что никак меня не 

развивали в детстве! Ни музыкальной школы, 
ни танцев, ни кружка рисования... Ничего 
такого не было. Никакие таланты не 
проявились во мне, не развились, не 
реализовались. Что же делать? Нет у меня, 
значит, ничего? 

Горько человеку, и трудно не 
посочувствовать. Сочувствую. Но и утешение 
- знаю. 

- Поверьте, у каждого человека есть 
талант, который иногда по милости Божией в 
нас проявляется, а при соответствующем с 
нашей стороны усердии и развиться может, и 
реализоваться. 

- У каждого? И у меня тоже есть? 
- Да. Честное слово. 
- И какой же это талант? 
- Талант... быть хорошим человеком. 
Лицо моей собеседницы разглаживается 

и светлеет. Она улыбается, она и на самом 
деле утешена. 

Но я не только успокоить ее любым 
доступным способом стремился, я и вправду 
так считаю. И более того: уверен, что этот 
талант - несравненно больший всех 
остальных, обычно столь ярких, заметных, 
столь высоко оцениваемых окружающими. 

Талантливых людей в действительности 
очень много в этом огромном, все более 
разрастающемся мире. Писатели, художники, 
композиторы и музыканты. Выдающиеся 
ученые, блистательные артисты, 
великолепные спортсмены. Все они по-
своему распоряжаются с данными им Богом 
дарами, более или менее рачительно, со 
скромностью или же, напротив, почитая себя 
лучше и выше всех. Некоторые имеют 
немногих почитателей своего мастерства, за 
другими постоянно следуют по пятам 
бесчисленные поклонники, осаждающие их 
жилища, готовые на что угодно, лишь бы 
подержать кумира за руку, получить в 

подарок прядь его волос, какую-то вещь, хотя 
бы просто сфотографироваться с ним и 
выложить фото в фейсбуке. 

Но... Заставь их прожить с этими 
кумирами, ради которых они, кажется, собой 
способны пожертвовать, не всю жизнь, а 
месяц или даже неделю, они просто на просто 
взвоют от них и сбегут - от их привычек, 
поведения, от их самолюбия и высокомерия. 
Нет, фото в фейсбуке и живая жизнь - 
совершенно разные вещи. 

В живой жизни рядом с собой хочется 
видеть, ощущать не кумира, не 
материализацию своих фантазий, а именно 
его - хорошего человека. Доброго и 
великодушного, умеющего прощать, 
умеющего любить, согревать своим теплом, 
надежного, честного, благородного и 
благодарного. Потому что с хорошим чело-
веком на самом деле хорошо. Только вот 
редки они... Востребованы и редки. 

И если что-то в себе надо по-настоящему 
развивать, так это то, что есть в нас доброго, 
что вложил в нас первоначально Господь, а 
потом заглушили страсти. На это стоит 
тратить время, силы, ради этого не жалко и 
от чего-то отказаться. 

Не случайно преподобный Амвросий 
братиям оптинским, желавшим пострига или 
рукоположения, говорил: «Вы не волнуйтесь - 
все вам дадут, и мантию, и сан, но вот 
хорошим человеком никто не сделает. А это - 
куда важнее». 

И правда - важнее бесконечно. 
И не только для окружающих, но и 

лично для человека. Конечно, не наступит 
такой момент (не должен, по крайней мере), 
когда можно будет о себе сказать: «Я 
хороший!», и на этом успокоиться. Но по мере 
того, как стараешься таким стать, хорошо не 
только окружающим с тобой делается. Тебе 
самому с собой тогда тоже хорошо... 

Так что рисование, музыка, кружок 
художественной лепки или бального танца - 
это все, конечно, хорошо, полезно, нужно. Но 
есть вещи и понужней. И таланты - 
позначительней... 

http://www.pravmir.ru  


